



Nombre del alumno: Myreille Eréndira Rodríguez Alfonso

Nombre del profesor: Mtra. Sandra Daniela Guillén Pulido

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Enfoque Estratégico de la Educación Virtual

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas Septiembre de 2020.

En el contexto actual exige dadas las circunstancias un acercamiento urgente y espontáneo a la tecnología, frente a un escenario eminente; sin embargo que sucede con aquellos grupos sociales, que si bien es cierto han sido alcanzados por la globalización, su propia condición social y económica no los permite avanzar más allá de poder tener acceso a un recurso tecnológico, y si lo tienen, no es posible que exploten sus herramientas, dado a que no tienen acceso a internet o por lo menos a un conocimiento necesario acerca de este tema.

Las escuelas están migrando a las casas, oficinas, calles, en aquellos lugares donde se pueda tener acceso a internet, pero ¿Qué sucede con la población marginada de nuestra región?, si el rezago educativo ya es preocupante en condiciones "normales" ahora la situación se torna más difícil.

La escuela ha sido un medio de socialización entre los individuos, aquellos individuos que se revisten de su propia identidad, pero que al compartir con otras identidades van forjando otras ideas, otras visiones, otras cosmovisiones, y estas identidades van entrelazando las relaciones sociales que se dan entre los propios pueblos.

La escuela dadas las circunstancias está desapareciendo, sí, de manera temporal, pero lo está haciendo, y se están dando nuevas formas de educar, sin embargo no se debe perder de vista que la escuela, el espacio que se da

para poder generar educación es de vital importancia, en este espacio se garantizan los intercambios de ideas, las discusiones, la transmisión de información, de conocimientos, se generan procesos creativos, incluso en aquellas escuelas en donde se lleva a cabo, se genera una cultura de emprendimiento, necesaria para el contexto actual, dada las faltas de fuentes de empleo.

Retomando el punto de la responsabilidad social, es menester de las instituciones de educación superior poder solventar en la medida de sus posibilidades las necesidades que el alumnado pueda llegar a tener respecto a las carencias tecnológicas, ya que con esto se puede garantizar la disminución en la deserción, además de un compromiso con la sociedad, ya que al cobijar a un alumno, no sólo se le está dando la oportunidad de poder obtener un título universitario, detrás de él van sueños, ilusiones, esperanzas, trabajo, de toda su familia que buscan un futuro mejor para ese estudiante.

Por ello es tan necesario que la propia institución cuente con programas eficientes en cuanto a la vinculación laboral, una de estas estrategias suelen ser los ya conocidos "Servicios sociales", o "prácticas profesionales", sin embargo, para desgracia de muchos estas actividades se dan solo para cumplir el requisito o el trámite que la universidad demanda y no para lograr una vinculación eficiente al campo laboral.

Es pues, importante reconocer que el impacto de una universidad no solo se da a nivel educativo y directo con el o los estudiantes, se da más allá, a un nivel contextual, en el desarrollo social, político, económico, en el entorno de las familias, de los hogares, de los negocios, de una región.

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS

- ENFOQUE ESTRATÉGICO DE LA EDUCACIÓN VIRTUAL – Sandra Daniela Guillén Pulido.